

A N F R A G E von Dr. Lukas Briner (FDP, Uster)

betreffend Mittelschule in Uster

Der Entscheid der Erziehungsdirektion, die Filialabteilung Glattal der Kantonsschule Dübendorf an ihrem gegenwärtigen Standort zu belassen und auf eine Verlegung in das Areal der Buag in Uster zu verzichten, gleichwohl jedoch Vorbereitungsarbeiten für eine Verwirklichung der im Gesamtplan vorgesehenen Mittelschule in Uster aufzunehmen, stellt die Behörden sowohl in Uster als auch in Dübendorf vor wesentliche Ungewissheiten: In Uster wird die Stadtplanung behindert, und in Dübendorf müssen die Raumprobleme der Kantonsschule für eine unbestimmte, aber beschränkte Zeit gelöst werden.

Ich ersuche deshalb den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Welches sind die konkreten Schritte, die der Regierungsrat im Hinblick auf die Verwirklichung der Kantonsschule Uster zu unternehmen gedenkt?
2. Welcher Zeitplan ist für die einzelnen Verfahrensschritte vorgesehen, und in welchem Zeitpunkt ist frühestens respektive spätestens mit der Aufnahme des Mittelschulunterrichts in Uster zu rechnen?

Dr. Lukas Briner